

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Christian Bidault, Journaliste, Fondateur de MagCentre Réaction d'Olivier Carré, Maire d'Orléans

« C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la mort de Christian Bidault, journaliste et fondateur de MagCentre, qui nous a quittés ce dimanche 24 mai 2020 à l'âge de 71 ans, des suites d'une longue maladie.

Personnalité incontournable du paysage médiatique orléanais, il avait été adopté par les Orléanais, depuis son arrivée en 1980 au sein de la rédaction locale d'Orléans de la République du Centre après deux années à Dreux. De journaliste localier à gérant d'un média en passant par fait-diversier ou reporter, il aura tout connu dans le journalisme, qu'il exerçait avec exigence et talent. Ancien Président du Club de la presse Val de Loire, sa plume et son ton étaient reconnaissables : il avait le goût des mots, des faits et de l'humour.

C'est à lui que nous devons aujourd'hui l'existence de MagCentre, pure-player fondé en 2012, à l'image de ce qu'était l'information pour Christian Bidault : libre, indépendante, engagée et impertinente.

Sa signature - Ch. B - manquera à Orléans. Son regard sur l'actualité aussi. J'ai une pensée très émue pour ses compagnons de MagCentre, pour ses anciens collègues de la Rep' et pour ses confrères. Je pense aussi à ses proches et notamment à ses deux enfants et tiens à leur adresser mes plus sincères condoléances. »

Olivier Carré,
Maire d'Orléans,
Président d'Orléans Métropole,